

Unia

La Sede Antonio Machado de la UNIA en Baeza acoge a partir de hoy un Congreso sobre Pedagogía Crítica

La sede Antonio Machado de la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA) en Baeza (Jaén) acoge a partir de hoy miércoles un Congreso sobre Pedagogía Crítica, según informó la institución andaluza en un comunicado.

Este Congreso, que durará hasta el próximo sábado, está organizado por la Asociación de Amigas y Amigos de Paulo y Nita Freire para el Desarrollo de la Pedagogía Crítica, organización que actúa como delegación europea del Proyecto Internacional de Paulo y Nita Freire para el Desarrollo de la Pedagogía Crítica. Además, cuenta con la colaboración del Centro de Investigación en Teorías y Prácticas Superadoras de las Desigualdades de la Universidad de Barcelona y de la Universidad de Granada.

Los participantes en este Congreso de Pedagogía, alrededor de 40, abordarán la investigación, el estudio y la historia de la educación crítica con especial atención a la población indígena, desde el amor, la salud o el bienestar.

Los organizadores del Congreso han querido que el mismo esté dedicado al brasileño Paulo Freire, al español Jesús 'Pato' Gómez y al estadounidense Joe L. Kincheloe, por su trayectoria y su legado educativo.

Asimismo, en el programa del congreso está previsto realizar dos visitas guiadas a Baeza y a Úbeda (Jaén) el jueves y el sábado, respectivamente para que alumnos, profesores y ponentes conozcan el patrimonio histórico que rodea a la sede baezana.

Terra | Noticias:

[Noticias](#) | [Inicio](#) | [España](#) | [Mundo](#) | [Local](#) | [Sucesos](#) | [Gente y Cultura](#) | [Especiales](#) | [Vídeos](#) | [Fotos](#) |

[RSS Terra Noticias](#) | [Página Inicio Terra Noticias](#) | [Mapa Web](#) |

Otros enlaces:

[Conoce Terra en otros países](#) | [Aviso e Información legales](#) | [Anúnciate](#) | [Política de privacidad](#) | [Copyright 2009](#) | [Telefónica de España, S.A.U](#) |